

Pressemitteilung • SCHULE & BERUF Wieselburg

SCHULE & BERUF 2024: Innovativ, inspirierend und bestens besucht

Mit mehr als 8.000 Jugendlichen konnte die Messe SCHULE & BERUF in Wieselburg 2024 einen neuen Besucherrekord verzeichnen. Damit setzt die Fachmesse für Aus- und Weiterbildung ihren Erfolgskurs fort und bestätigt ihre Position als eine der wichtigsten Plattformen für die Berufsorientierung in Niederösterreich. An drei Tagen boten über 150 Aussteller:innen einen umfassenden Einblick in Karrieremöglichkeiten, von Lehrberufen über Schulen bis hin zu akademischen Ausbildungswegen. Neue Formate, wie die Maturaball-Messe, stießen auf reges Interesse und sollen im kommenden Jahr weiter ausgebaut werden.

Bei einem gemeinsamen Rundgang durch die Messehallen wurden am Freitag auch Gäste aus Wirtschaft, Politik und Bildungswesen über das vielseitige Angebot informiert. Bildungslandesrätin Christiane Teschl-Hofmeister betonte die Bedeutung solcher Messen: „Die Messe ist perfekt für Jugendliche, um einen Überblick zu bekommen, was daheim los ist, welche Firmen es gibt und welche Möglichkeiten.“ Sie unterstrich auch, wie wichtig es sei, den Druck von den Jugendlichen zu nehmen: „Man kann bei der Berufsausbildung keine Fehler machen.“

Ein weiteres Highlight der diesjährigen Messe war der Vortrag der Ex-Profi-Fußballerin und Keynote-Speakerin Viktoria Schnaderbeck. Mit inspirierenden Worten zeigte sie den jungen Besucher:innen, wie sie zur besten Version ihrer selbst werden können. Nadine Reiter, Projektleiterin der Messe, zeigte sich begeistert: „Die Arbeit mit jungen Menschen und die Unterstützung bei ihrer Berufswahl ist für mich eine Herzensangelegenheit. Es erfüllt mich mit Freude, sie auf ihrem Weg zu begleiten und ihnen mit der Messe eine Plattform zu bieten, die ihre Zukunft prägt. Für mich ist es nicht nur ein Beruf, sondern eine Berufung, als Projektleiterin dieser Messe einen Beitrag zur beruflichen Orientierung und Entwicklung der nächsten Generation zu leisten.“

„Die Messe SCHULE & BERUF 2024 hat einmal mehr bewiesen, dass sie die ideale Plattform für die Berufsorientierung in der Region ist und durch ihre kontinuierlichen Weiterentwicklungen noch mehr Jugendlichen wertvolle Impulse für ihre Zukunft geben kann,“ weiß Marion Heim, Geschäftsführerin der Messe Wieselburg, und empfiehlt: „Für alle, die die Messe in Wieselburg verpasst haben, gibt es bereits in Kürze eine weitere Chance: Von 17. bis 19. Oktober findet die SCHULE & BERUF erstmals in der Arena Nova in Wiener Neustadt statt. Auch dort werden sich zahlreiche Ausstellerinnen und Aussteller präsentieren und Einblicke in vielfältige Ausbildungswege bieten.“

Kontakte für Rückfragen:

Nadine Reiter BSc MBA MSc
Projektleitung SCHULE & BERUF

NR@messewieselburg.at
+43 (0) 7416 / 502 - 21

Jürgen Undeutsch BA MA
Marketingleitung

JU@messewieselburg.at
+43 (0) 664 / 12 69 717